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SÚMULA DA 133ª REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE  

DO CREA JOVEM – EXERCÍCIO 2023 

DATA: 11/10/2023 

LOCAL: 4º Andar – Sede Angélica 

Início: 10h04min 

Término: 11h30min 

 

Presentes:  

Geog. Fernando Shinji Kawakubo  
Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. Lucas Ribeiro Gonçalves  
Eng. Amb. e Eng. Civ. Maria Olivia Silva 
Eng. Eletric. Raoni Lourenço Andrade Ramos 
Eng. Quím. Ricardo Belchior Torres  
Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Eletric. Ricardo de Deus Carvalhal 
Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani 
Justificativas de ausência: 

Geól. e Eng. Civ. Fábio Augusto Gomes Vieira Reis 
 
Convidados: 
Chefe de Equipe EPMA - Lucas Rodrigues Costa 

Chefe de Equipe ECE - Bárbara Garcia de Oliveira 

 
Apoio Administrativo: Andreia Arsênio Otaviano Correia 

 

Item I – Verificação do quórum.  

Verificada a existência de quórum regimental, deu-se início à reunião da Comissão 

Permanente Crea-SP Jovem. 

Item II – Aprovação da súmula da R.O. anterior. 

Após verificação da súmula, o Coordenador indagou se todos estavam de acordo. A 

súmula foi aprovada por unanimidade. 

Item III – Prosseguimento dos Trabalhos de acordo com o Plano de Trabalho 

da Comissão Permanente do CREA-SP Jovem – Exercício 2023. 

Sobre as palestras pendentes que foram recebidas durante o mês, a Comissão 

discutiu e resolveu por: A Conselheira Maria Olívia Silva irá atender à solicitação da 

FEMA – Faculdade Educacional do Município de Assis, anteriormente encaminhada 

ao Coordenador devido a conflito de agenda, no dia 23/10/2023; O Conselheiro 

Ricardo Belchior Torres irá atender solicitação da FEI, campus São Bernardo do 

Campo, no dia 24/10/2023; O Coordenador Raoni Lourenço Andrade Ramos irá 
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atender à solicitação de palestra da UNOPAR – Campus Assis, no dia 26/10/2023; 

e; O Conselheiro Ricardo De Deus Carvalhal irá atender à solicitação da Faculdade 

Embu das Artes, no dia 25/10/2023. 

O Coordenador falou sobre o encaminhamento do memorando nº 019960/2023 

referente à perda de mandato na Comissão, pelo Cons. Fábio Reis, e solicitação de 

permanência do referido Conselheiro, uma vez que algumas das reuniões 

aconteceram em oportunidades que o conselheiro ministra aulas, conforme 

justificativas encaminhadas e anexo no memorando. 

A Sra. Bárbara falou sobre o tema e as ideias de atividades que foram levantadas na 

realização do XIV Encontro Estadual Crea-SP Jovem. O assunto escolhido é a 

relacionação entre tecnologia, mercado de trabalho, empresas e os futuros 

profissionais. As atividades que foram levantadas e que devem acontecer são: 

palestra inaugural principal, palestras participativas que acontecerão no SEFISC 

2023, no formato TED. Os temas não estão fechados e a Comissão encaminhará 

sugestões, inclusive de possíveis palestrantes, porém já existe as sugestões de 

realizar painéis com apresentação dos: serviços realizados pelo Crea como a 

emissão de carteira profissional, entre outros. Outras atividades mencionadas foram: 

salas com oficinas para a apresentação de inovações e experiências divididas por 

Câmara Especializada; Batalha de Pitch com foco em Inovação; 2º Hackaton do 

CREA-SP, com premiações; Espaço para parceiros que desejarem apresentar 

inovações; entre outras atividades. A sra. Bárbara solicitou indicações de nomes que 

envolvam os temas que serão tratados no encontro. 

O Conselheiro Ricardo Belchior sugeriu como tema de palestra “Perfil do novo 

engenheiro baseado nas novas diretrizes curriculares”. 

O coordenador informou que algumas Associações e Instituições estão já se 

mobilizando para contratar transporte para os alunos poderem comparecer ao 

Encontro Estadual. Então, solicitou que seja encaminhada, com urgência, a 

confirmação de data prevista de 09/12 para viabilizar a participação dos alunos 

interessados.  

O Coordenador sugeriu que, na próxima edição da revista CREA-SP, fosse feita 

uma reportagem sobre as atividades desenvolvidas que envolvem a Comissão, com 

os bastidores e como ocorre a organização delas, como forma de expor o trabalho e 

o envolvimento que é necessário para que elas aconteçam. 

Item IV – Outros Assuntos. 

Nada mais havendo a ser tratado, o Coordenador Raoni Lourenço Andrade Ramos 
agradeceu a presença de todos, desejando um bom ano de trabalho e deu por 
encerrada a reunião. 
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Eng. Eletric. Raoni Lourenço Andrade Ramos 

Coordenador da Comissão Permanente do CREA-SP Jovem 

 

Súmula aprovada na Reunião de 11 de novembro de 2023. 


